

Zuchtverband CH-Sportpferde

Mitgliederversammlung 25.03.2023 Wangen a. A.

Verabschiedungen



Reto Kramer

Verantwortlicher Brennen Fohlen & Pferde 2005 - 2021

Anlässlich der Mitgliederversammlung im 2022 wurde beschlossen, zukünftig auf das Brennen der Fohlen zu verzichten. Für viele Züchter war dies ein schwermütiger Abschied von einer langen, gern genutzten Tradition.

Reto Kramer hat die Funktion des Fohlenbrennens über viele Jahre ausgeübt. Als Züchter, Reiter und Hufschmied ist er tief in der Schweizer Pferdeszene verankert. Diese Kenntnis war sicher ein gutes Hilfsmittel beim Kontakt mit den Züchtern auf dem Schauplatz.

Lieber Reto, wir danken Dir für Dein Engagement für die CH-Sportpferdezucht. Wir hoffen, Du bleibst dem ZVCH auch weiterhin verbunden.

Für die Zukunft wünschen wir Dir privat, beruflich und züchterisch alles Gute.